

« rien, tu sais bien que tu es ma fille. » Et je me souvins alors que depuis l'âge de 14 ans j'étais enfant de Marie ; j'avais moins peur. Elle me dit : « Courage, prends « patience ; mon Fils va se laisser toucher. « Tu souffriras encore cinq jours, en l'hon- « neur des cinq plaies de mon Fils. Samedi, « tu seras morte ou guérie. Si mon Fils te « rend la vie, je veux que tu publies ma « gloire. » J'étais si surprise alors que je répondis vivement : Mais comment faire ? Moi je ne suis pas grand'chose, je ne sais pas ce que je pourrais faire. Aussitôt je vis entre elle et moi une plaque de marbre blanc que je reconnus pour être un *ex-voto*. Je lui dis : Mais, ma bonne Mère, où faudra-t-il le faire poser ? Est-ce à Notre-Dame des Victoires à Paris, ou à Pellevoi... ? Elle ne me donna pas le temps d'achever le mot Pellevoisin. Elle me répondit : « A « Notre-Dame des Victoires, ils ont bien « assez de marques de ma puissance, au lieu « qu'à Pellevoisin, il n'y a rien. Ils ont